

Cuando ir a Emergencias o la Atención de Urgencias

Cuando tú o un ser querido necesita atención médica inmediata, ¿es mejor ir a una clínica de atención de urgencias o a emergencias? Depende del cuidado que necesites. Elige una clínica de atención de urgencias para cosas o heridas leves, como: Gripa o flu; Dolor de oído; Dolor de garganta; Infección de senos nasales; Picaduras de insectos; Torceduras o esguinces; Urticarias; Y cortadas o heridas superficiales.

La clínica de atención de urgencias es conveniente cuando no logras hacer cita con tu doctor principal. Muchas están abiertas en las noches y fines de semana. Y no es necesario hacer cita.

En algunas hasta pueden vacunarte, hacerte pruebas de detección, exámenes de sangre y rayos-x. Lo distinto de la clínica de urgencias es que un departamento de emergencia, o ER, está abierto siempre. Es la mejor opción si tú o un ser querido tienen una enfermedad o herida severa. Algunos ejemplos: Dolor intenso de pecho; Dificultad para respirar; Huesos rotos; Dolor severo de estómago; Vómito o diarrea que perduran; Tos o vómito con sangre; Mucho sangrado de una lastimada o herida; Señales de un ataque cerebral, como problemas para hablar o debilidad en 1 lado del cuerpo.

El departamento de emergencia es también bueno si tú o un ser querido están considerando hacerse daño a sí mismos o lastimar a otros. Para estas y otras emergencias médicas elige el departamento de emergencia. O llama al 911 para obtener ayuda rápida.

De otra manera, puedes obtener ayuda de tu profesional médico o una clínica de atención de urgencias que te sea conveniente.

Este programa es solo para fines informativos. El editor se deslinda de cualquier garantía, con respecto a la exactitud, integridad o idoneidad de este video para la toma de decisiones médicas. Para todo asunto relacionado con la salud, por favor consulte a su profesional médico.

